

# Einladung

Liebe Bürgerinnen, liebe Bürger,

hiermit lade ich Sie herzlich ein zur

## **Bürgerwerkstatt**

### **Neugestaltung „Münsterstraße, Schumacherstraße und Brauersgasse“ und zukünftige Verkehrsführung**

**am Dienstag, den 8. Dezember um 19.00 Uhr in das Forum Zülpich**

In der Veranstaltung stellen Ihnen die beteiligten Planungsbüros die Vorentwurfsplanungen zur geplanten Neugestaltung von Münsterstraße, Schumacherstraße und Brauersgasse sowie Varianten für mögliche zukünftige Verkehrsführungen in diesem Bereich vor. Hierbei handelt es sich um die erste Realisierungsmaßnahme aus dem Integrierten Handlungskonzept „Süd-östlicher Stadtkern Zülpich“.

Wir freuen uns auf ihre Teilnahme, den Dialog und Ihre Ideen zur zukünftigen Weiterentwicklung dieses wichtigen Innenstadtquartiers.

Aufgrund der besonderen Corona-Lage ist eine vorherige Anmeldung erforderlich: (H. Mohr. Tel. 02252/52234, rmohr@stadt-zuelpich.de).

**Wichtig:** Alle aufgrund des Corona-Erlasses notwendigen Vorsichtsmaßnahmen (z.B. Abstandsgebot etc.) werden bei der Veranstaltung eingehalten. Sollte die Veranstaltung bedingt durch die Coronakrise nicht durchgeführt werden können, werden wir Sie hierzu direkt über die städtische Internetseite [www.zuelpich.de](http://www.zuelpich.de) und über die einschlägigen Medien informieren.

Ulf Hürtgen

Bürgermeister